

Motion du 21 mars 2012 de MM. Mathias Buschbeck, Jean-Charles Rielle, Alberto Velasco, Christian Zaugg, Olivier Fiumelli, Eric Bertinat, Claude Jeanneret, Mmes Marie Chappuis et Frédérique Perler-Isaaz: «Investissons dans le sport amateur et populaire: rénovons enfin le Bout-du-Monde et Vessy!»

(renvoyée au Conseil administratif par le Conseil municipal
lors de la séance du 20 novembre 2012)

MOTION

Considérant:

- que les terrains des stades de football du Bout-du-Monde et de Vessy sont utilisés par des centaines de joueuses et de joueurs chaque semaine;
- que ces terrains, malgré les efforts du Service des sports, sont en mauvais état, qu'ils représentent un danger de blessure important et qu'ils ont donc besoin d'une réfection urgente;
- que les vestiaires du stade du Bout-du-Monde sont dans un état pitoyable;
- que toutes ces installations génèrent un gaspillage trop important d'énergie et d'eau;
- que le 1^e plan financier d'investissement 2004-2015 prévoyait ces travaux en 2008;
- que le magistrat alors chargé des sports annonçait que, suite à la volonté de réfléchir sur l'organisation de ces centres sportifs, les travaux devaient être repoussés;
- que le 7^e plan financier d'investissement 2012-2021 prévoit encore le dépôt d'une demande de crédit pour ces travaux en 2011;
- que le 31 janvier 2012 le magistrat chargé des sports annonçait un nouveau contretemps nécessitant un nouveau report des travaux;
- que les sportifs utilisant ces installations sont las d'attendre,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif le dépôt d'une demande d'ouverture de crédit pour la réalisation de deux terrains de football synthétiques à Vessy, de deux terrains de football synthétiques au Bout-du-Monde et la rénovation des vestiaires du Bout-du-Monde avant la fin de l'année 2012.